
 

  

 
ЗАЯВЛЕНИЕ  

 
APPLICATION 

 
Карта          № ___________________________________ 
Card 
 
Ф.И.О. ________________________________________________ 
Name 
 
Настоящим подтверждаю: 
(I hereby confirm) 
 

• что персональная информация, указанная выше является верной; 
 (that the personal information stated above is correct) 

• что я никогда (ни в каком виде) не предоставлял/а для использования 
вышеуказанную карту, открытую на моё имя кому бы то ни было; 
 (that I have never - in any way - granted use of the above credit card bearing my 
name to any other party) 

• что я никогда прямо или косвенно не давал/а согласие на использование 
номера моей карты ни одному из перечисленных ниже торгово-сервисных 
предприятий; 
 (that I have never expressly nor implicitly agreed to the use of my card number by 
any of the contracting partners named below) 

• что я не получал/а какие-либо денежные средства, товары или услуги, 
предоставленные с помощью третьей стороны, используя номер карты 
указанной выше; 
 (that I have neither accepted nor claimed for myself any money, merchandise or 
other goods or services obtained by a third-party using the card number stated above) 

• что мне не известно, каким образом возникли эти дебетовые списания; 
 (that I have no knowledge of how these debit items have arisen) 
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   во время осуществления спорных операций моя карта была при мне. 
  (my card was in my possession at the time of the disputed transactions) 
 
В соответствии с вышеизложенным, я, ____________________________ 
_______________________________, санкционирую ЧАКБ «Ориент Финанс» 
проанализировать соответствующие документы и файлы, а также 
необходимую информацию, и оказать поддержку привлеченным 
структурам (органам внутренних дел, прокуратуре и суду). 
 
(in the aforegoing listed offense, I, _______________________________________ 
___________________________________________________________________, 



 

  

authorize PJSCB “Orient Finans”, to review the corresponding documents and files as 
well as the necessary information, and relieve the involved offices (especially the 
Police, prosecutors and courts)) 
 

Умышленный ввод ложной информации в этой форме является 
преступлением 

(Willfully entering false information in this form is a criminal offense) 
 
Дата        Подпись 
 
«____»___________ 20 ___ г.   ______________________________ 
 
 
Контактный телефон: _________________________ 
 
 


